

T 313, 24

Les Trois baguettes

Résumé écrit de la main de Millien se trouvant dans la chemise La Fille du diable

Un homme et une femme ne pouvant nourrir de nombreux enfants en mènent deux au bois et les y abandonnent. Les pauvres petits arrivent chez un ogre qui en mange un d'abord et réserve l'autre, sur l'intervention de la plus jeune de ses trois filles...

Pour venir à bout des tâches imposées, la fille lui remet à chaque fois une baguette que lui donne à cet effet sa marraine, une fée...

Lorsque, sur le conseil de sa femme, l'ogre craignant que son gendre ne devienne plus fort que lui, se décide à le manger ainsi que sa fille, c'est encore la fée-marraine qui donne à sa filleule trois baguettes qui lui serviront en cas de poursuite à se transformer, elle et son mari....

L'ogre revient, une quatrième fois. Ils n'ont plus de baguette, mais ils sont sortis de son territoire et il est sans puissance sur eux.

Recueilli s.l.n.d. auprès de Jean Blondiot, dit La Ferlée, né à Château-Chinon en 1832, [É.C. : cantonnier à Murlin, résidant aux Bois-de-Beaumont, Cne de Murlin]. Arch., Ms 55/7, Cahier La Fille du diable, pièce 7.

Marque de transcription de P. Delarue.

Catalogue, I, n° 24, vers. P, p. 213.